

EDITORIAL

Red G9

Con el compromiso de trabajar mancomunadamente y seguir articulando las alianzas entre el mundo universitario, el Poder Legislativo, el Gobierno y el sector privado concluyó el seminario de “Ciencia y Futuro: Experiencias de la Red G9”, organizado por la Comisión de Desafíos del Futuro y la Red de Universidades Públicas no Estatales G9.

El objetivo de este encuentro que se llevó a cabo en el ex Congreso Nacional el pasado miércoles 9 de noviembre, fue comunicar diversos proyectos de las universidades G9, evidenciando el rol público de la red y los aportes de las instituciones que la conforman en materia de ciencias, desarrollo, tecnología e innovación, siempre en trabajo vinculante con los territorios y en beneficio del desarrollo del país.

Cabe recordar que la red G9 la integran los siguientes centros de estudio: Universidad de Concepción, Universidad Católica de la Santísima Concepción, Universidad Católica de Chile, Universidad Católica del Norte, Universidad Católica del Maule, Universidad Austral de Chile, Universidad Católica de Valparaíso, Universidad Federico Santa María y Universidad Católica de Temuco.

El presidente de la Comisión de Desafíos del Futuro. Ciencia, Tecnología e Innovación, Francisco Chahuán explicó que la Comisión y la red buscamos prospectar un mejor futuro para Chile y eso depende de cada uno de nosotros. Las universidades del G9 representan una ventana imprescindible para que eso se materialice.